



Gemeindekanzlei

9102 Herisau

Postfach 1160

Telefon 071 354 54 44

www.herisau.ch

E-Mail

Thomas.Walliser@herisau.ar.ch

unser Zeichen

twk

*Datum*15. November 2016

Medienmitteilung - Gemeinderat

Regierungsrat besucht Herisau und Metrohm

Am Dienstag, 15. November, besuchte der Regierungsrat von Appenzell Ausserrhoden die Gemeinde Herisau und hielt dort seine traditionelle Landsitzung ab. Anschliessend tauschten Regierungs- und Gemeinderat Informationen aus und besprachen gegenseitige Anliegen, zum Beispiel die Zentrumsentwicklung in Herisau, das Bahnhof-Projekt und den Brühlbach.

Landammann Matthias Weishaupt und Gemeindepräsident Renzo Andreani würdigten beim gemeinsamen Mittagessen den direkten Austausch als wichtiges Instrument, um das Verständnis untereinander zu fördern. Am Nachmittag besuchten der Gemeinderat und eine Delegation des Regierungsrates die Metrohm AG, einen der weltweit grössten Hersteller von Hochpräzisionsinstrumenten für die chemische Analytik. Der Regierungsrat ist im Laufe der vierjährigen Amtsperiode bei allen 20 Ausserrhoder Gemeinden zu Gast.

Kontakt: Renzo Andreani, Gemeindepräsident
Renzo.Andreani@herisau.ar.ch
Tel. 071 354 54 50

GEMEINDEKANZLEI

Thomas Walliser Keel
Kommunikationsverantwortlicher